

Proposition d'un groupe de travail du CA

Élargissement de l'espace francophone

La **raison d'être** du groupe de travail est la raison d'être, **le mandat du CSF**, prescrit dans l'Article 23 de la Charte des droits et libertés (1982) : **Éducation francophone de M à 12**

Le vent a changé depuis le 12 juin 2020 – le jugement de la CSC a fait sauter les barrières, nous avons maintenant le vent dans les voiles!

Le CA a voté le 30 juin de faire la transition progressive des 8 secondaires hétérogènes à homogènes, commençant en septembre 2021, en ajoutant un niveau, une année à la fois.

Le 29 juillet, le CA a voté son plan immobilier quinquennal, prévoyant l'addition de plusieurs nouvelles écoles, et la transition des secondaires à homogènes; des nouvelles écoles acquises dans les jugements de la Cour, mais aussi des écoles dans des communautés, régions encore non desservies.

Il aura fallu toutes ces années pour que nos droits soient reconnus, et maintenant on ne peut/veut plus attendre. Le projet d'élargissement de l'espace francophone vise donc à mobiliser tous les acteurs, pour ensemble voir à l'épanouissement, la réussite et le bien-être de tous nos élèves, partout en province, dans un environnement francophone.

La transition des huit secondaires hétérogènes à homogènes, est un des éléments de ce projet, le plan immobilier est un des piliers de l'expansion du réseau d'écoles, mais **l'élargissement de l'espace francophone, c'est beaucoup plus, c'est l'occasion de bonifier, réinventer l'expérience éducative francophone de tous nos élèves, d'accroître la visibilité du CSF, d'accueillir tous les ayants-droit au sein de nos écoles, d'offrir des services essentiels à la communauté, de multiplier les initiatives pour rassembler la francophonie ...**

Le rôle du groupe de travail: Assurer la mise en œuvre du mandat du CSF

- à court terme, planifier la transition aux secondaires homogènes.
- à court et moyen terme, la concrétisation du plan immobilier
- à court, moyen et long terme, l'élargissement de l'espace francophone pour tous.

Chaque membre du groupe est responsable de travailler avec son équipe pour faire avancer les dossiers sous sa responsabilité. Des sous-groupes se formeront, et tous seront impliqués dans le projet.

Les rencontres hebdomadaires (une heure) permettent de:

- partager et coordonner les initiatives
- progresser dans l'échéancier
- alimenter la motivation et renouveler l'énergie
- générer de nouvelles idées, pistes d'action ...

Un super projet éducatif, pour et par les francophones de la Colombie-Britannique! ☺